

**Veículo: El Heraldo**

**Data: 27 de abril de 2015**

**Título: Alista Liga de la Leche campaña en redes sociales**

**Link: [http://www.elheraldodesaltillo.mx/saltillo/p2\\_articleid/113232](http://www.elheraldodesaltillo.mx/saltillo/p2_articleid/113232)**

**Alista Liga de la Leche campaña en redes sociales**

Ángel Aguilar | El Heraldo de Saltillo

Publicado: Abril 27, 2015



***Para capacitar a más mujeres en la lactancia materna***

La Liga de la Leche Saltillo llevará a cabo una campaña a través de las redes sociales para aprovechar el alcance y el poder de convocatoria que tienen estos medios, y con ello, difundir los beneficios que tiene la lactancia materna durante los primeros meses del recién nacido, además de constituir un foro para la consulta de cualquier duda o inquietud que pudieran tener las mujeres en ese tema.

Lo anterior fue dado por Liliana Derbez, líder de esa agrupación en esta ciudad, quien señaló que a través del perfil de Facebook Liga De La Leche Saltillo Mx, se busca sumar a más mujeres que están a punto de dar a luz o acaban de hacerlo a fin de capacitarlas sobre los beneficios de amamantar a sus hijos, lo cual, además de ofrecer beneficios a la salud del bebé, también contribuirá a hacer de él una mejor persona.

"Es una red de apoyo de madre a madre, estamos buscando acercar a más madres a la Liga de la Leche porque es una red que sin duda tiene que ir creciendo, muchas de las líderes hemos sido beneficiadas por el apoyo de la liga y queremos pasar ese apoyo a otras mamás, la lactancia es algo que se transmite de mujer a mujer y nuestro trabajo es capacitar a más mujeres para que formen parte de la liga", dijo la entrevistada.

Mencionó como algo fundamental la utilización de las redes sociales para extender los propósitos de la liga a mayor número de salillenses y convocarlas a los grupos de apoyo con los que cuentan en esta ciudad.

"Estos grupos han demostrado a través de los años que son un medio muy eficaz de que las mujeres puedan tener índices de lactancia mayores y puedan sentirse seguras de su capacidad de alimentar a sus bebés, todo esto va a repercutir en el bienestar de toda la sociedad porque cuando un bebé es criado de la manera natural y recibe la leche materna y el calor maternal, eso va a repercutir en el niño, la familia y el bienestar de la sociedad", agregó Liliana Derbez. (ÁNGEL AGUILAR)